



ROBERTO MELENDEZ S.

Repudio general causó la artera y cobarde ejecución del **coordinador general de la Unidad de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Milton Moreno Figueroa**, quien a plena luz del día, frente a un establecimiento comercial en **Coacalco, Estado de México**, fue abatido, por la espalda, por solitario sicario que le **disparó directamente a la cabeza, muriendo de manera instantánea**.

El malogrado funcionario era considerado como el prototipo de lo que debe ser un policía en **México**, por lo que en repetidas ocasiones dirigió operativos contra el **narco tráfico, feminicidios, homicidios dolosos y otros rubros de la delincuencia organizada**.

Entre los asuntos relevantes que **Moreno Figueroa** participó se encuentra el relacionado con el fallido atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**, en el que se logró la detención y consignación de por lo menos **13 personas**. Tanto el **exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, como su sucesor, Pablo Vázquez Camacho**, lamentaron y condenaron el proditorio crimen, que **"pinta de cuerpo entero"** la inseguridad que no solo se vive en la **ciudad y Estado de México**, sino a nivel nacional, no obstante lo cual la política de abrazos, no balazos continúa.

Las autoridades no quieren ver que dicha política ha ocasionado que a lo largo de la presente administración se hayan cometido ya más de 193 mil homicidios dolosos, 193 el pasado fin de semana.

¿Si eso le pasó a uno de los altos mandos policiales, qué nos puede esperar a nosotros, los simples mortales?, se cuestionaron los conductores del noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita**, quienes dirigidos por nuestro **presidente editor, Naim Libien Kawi**, destacaron las afirmaciones de **Vázquez Camacho y García Harfuch**, próximo **secretario de Seguridad Ciudadana a nivel federal**, en el sentido de que los autores intelectuales y materiales de la ejecución serán localizados y llevados ante las autoridades jurisdiccionales

Repudian asesinato del jefe Milton en Edomex



Milton Moreno Figueroa

para se juzgados y se les aplique todo el peso de la ley.

Basta ya de promesas y lamentaciones, es momento de que las máximas autoridades tomen cartas serias en el grave y creciente problema de la delincuencia y violencia y poner freno a estas mortíferas actividades, las que son una pesadilla para millones de ciudadanos, quienes, quiérase o no, están a merced del hampa. Los periodistas destacaron que el alto mando de la **SSC-CdMx**, al momento del ataque, no contaba con escoltas u otras medidas de seguridad, lo que ya es investigado.

Cambiando de Tema, la aspirante a ocupar la Casa Blanca, Kamala Harris, tras la dimisión del **presidente Joe Biden**, ha devuelto la esperanza de triunfo a los demócratas de **Estados Unidos**, quienes en cuestión de horas captaron donativos por casi **50 millones de dólares** para financiar la campaña de la aspirante presidencialista, quien deberá enfrentarse al **repblicano Donald Trump**, considerado como un hombre agre-

sivo y belicoso.

Cambiando de Tema, como se esperaba, por medio de **redes sociales, Alejandro Moreno Cárdenas** confirmó su inscripción con miras a las elecciones de la nueva dirigencia del **PRI**, en fórmula con **Carolina Viggiano**, lo que causó malestar en no pocos militantes de la **explanadora tricolor**, la que todo indica ha comenzado a cavar su tumba. **"Vamos con todo"**, expuso el también **exgobernador de Campeche**, quien se afirma se ha adueñado del **Instituto Político desde 2019**.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron que el **presidente Andrés Manuel López Obrador** encabezó la primera graduación de ingenieras e ingenieros ferroviarios del **Instituto Politécnico Nacional**, quienes habrán de incorporarse a las obras de **Tren Maya**, con lo que este importante medio de comunicación habrá de superarse en diversas áreas.

El regreso de los trenes de pasajeros, impulsado por el Gobierno de la Cuarta Transformación, genera empleos y el desarrollo de tecnologías fundamentales para los siguientes años, sostuvo el primer mandatario.

Cambiando de Tema, la alcaldesa electa en **Cauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega**, durante la presente semana, solicitará al alcalde en funciones, **Raúl Ortega Rodríguez**, comenzar ya la transición, toda vez que sus opositores morenos continuarán utilizando todo tipo de artimañas e ilegalidades para arrebatarle el triunfo que legalmente obtuvo en las urnas, lo que por todos los medios defenderá.

Por favor, sea feliz y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias.

Mil gracias, no baje la guardia y cuídese mucho, ya que la **Covid-19**, influenza y dengue, entre otros males, siguen vigentes.



Cambiando de Tema Noticias, conducen José Luis Sustaita y Raúl Ruiz Venegas